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COMUNE DI ALCAMO 
Provincia di Trapani 

TERZA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 

 

Verbale N°  63  del 04.06.2015 

Da inviare a: 

� Sindaco 

�  Presidente del Consiglio 

�  Segretario Generale 

�  Assessore __________________ 

� Dirigente__ _ __ _ _ _ _ _ _ _ ___ 

 

Ordine del Giorno: 
- Sopralluogo Scuola Pirandello 

             Appuntamento sui luoghi. 

  
- Convocati Ass. S. Cusumano e Ing. E. A. 

Parrino. 

Note  

 

 

 
 
L’anno duemilaquindici il giorno quattro del mese di giugno alle ore 

09.30, si è riunita la Terza Commissione Consiliare con l’intervento dei 

signori: 

 
                                                                                                    Presente  Assente   Entrata     Uscita    Entrata      Uscita 

Presidente Allegro A. Maria Si /// 09.30 11.00  /// /// 

V.Presidente Dara Francesco Si /// 09.30 11.00 /// /// 

Componente Nicolosi Antonino Si  /// 09.45 10.30  /// /// 

Componente Caldarella Ignazio Si /// 09.30 11.00  /// /// 

Componente Ferrarella Francesco Si /// 09.30 11.00  /// /// 

Componente Intravaia Gaetano Si /// 09.30 11.00  /// /// 

Componente Ruisi Mauro Si  /// 09.45 11.00  /// /// 

 
Assume la presidenza la Presidente Allegro Anna Maria.  

Non presenti ai lavori odierni l’Ass. S. Cusumano e l’Ing. E. A. 

Parrino. 

Partecipa il Segretario della Terza Commissione Salvatore Manfrè, 

coadiuvato dal vice segretario Giovan Battista Vitale. 

La presidente Allegro accertata la presenza del numero legale dei 

partecipanti alla seduta odierna, passa a trattare l’argomento posto al 

n. 1 dell’o.d.g. relativo a: Sopralluogo Scuola Pirandello. 
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La commissione inizia il sopralluogo e viene attenzionato un albero di 

pino che all’apparenza presenta uno stato di abbandono , tante che 

l’ins. Artale rappresenta alla commissione che la situazione dell’albero 

era stata già visionata dall’Ass. Grimaudo con l’ausilio degli operai 

del verde pubblico: adesso la commissione discute sull’opportunità 

d’intervento, visto che oggi nulla e stato fatto. Interviene il cons. 

Ruisi che rileva un totale abbandono dell’area antistante al cortile , 

intanto la Presidente contatta telefonicamente il geom. Bastone per 

avere ragguagli sulla situazione di che trattasi . 

Intanto l’ins. Artale rappresenta alla commissione che era stato chiesto 

al comune un palchetto per la festa di fine anno scolastico. 

Interviene il cons. Caldarella che vuole capire se ci sono infiltrazioni 

d’acqua nei locali della scuola visto che aveva appreso dalle tv locali 

che nelle aule addirittura pioveva . 

L’ins. Artale specifica che nei locali della scuola non ci sono 

infiltrazioni d’acqua perche da poco avevano eseguiti dei lavori sul 

tetto. 

Alle ore 10.10 arriva il geom. Bastone. 

Il geom. Bastone descrive tecnicamente come sono stati eseguiti i lavori 

(vedesi allegata relazione tecnica) per la messa in sicurezza sono stati 

effettuati come da progetto. Il collaudo è stato fatto favorevolmente 

dall’ing. Garau del ministero, prima della consegna dei lavori, ed 

ancora non è agli atti dell’ufficio. 

Il cons. Ruisi rileva che i risultati della recente modifica 

regolamentare in ordine alla gestione e manutenzione del verde 

all’interno della scuola rileva la presenza d’indecorosa vegetazione 

selvaggia, assolutamente incompatibile con qualsiasi attività da 

svolgere nei luoghi esterni della scuola. Non và sottovalutata neppure 

la problematica di igiene pubblica aggravata dalla stagione estiva che 

aumenta il rischio di zecche e parassiti vari. In ultimo si evidenzia 

possibili conseguenze con riferimento all’educazione sociale che ne 

deriva ai minori che frequentano l’istituto. Ci si chiede che rispetto 

al bene pubblico si possa avere quanto si e giornalmente al cospetto di 

esempi di questo tipo. 

Il cons. Intravaglia si associa alle dichiarazioni del collega Ruisi. 

Il geom. Bastone ribadisce che gli interventi che sono stati fatti, non 

hanno riguardato il tetto. 

Interviene il cons. Dara che e necessario fare una squadra di pronto 

intervento. 

Il cons. Nicolosi esce alle ore 10.30. 

L’ins. Artale descrive la situazione interna della scuola e la 

commissione appresta attenzione all’impianto antincendio del quale è 

confermata il funzionamento in quanto le prove antincendio vengono fatte 

periodicamente. 

Interviene la dirigente scolastica che riguardo alle infiltrazioni che 

si era parlato in precedenza si trattava solo di piccole gocce d’acqua. 

Il cons. Ruisi su segnalazione del personale scolastico, evidenzia la 

necessità di allocazione di ringhiera in prosecuzione di quella già 

installata idonea a limitare il perimetro della scuola.  

Alle ore 11.00 la presidente chiude i lavori odierni della commissione.  

 

Letto, approvato e sottoscritto. 

 

  Il  Segretario                                                                                                                  La Presidente 

 Salvatore Manfrè                                                                                                         Anna Maria Allegro 


